

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 15. Oktober 2014

## Katja Kuhn neue stellvertretende Schiedsperson für Mainflingen



In der letzten Sitzung der Gemeindevertretung am 07.10.2014 wurde Katja Kuhn zur neuen stellvertretenden Schiedsperson für den Ortsteil Mainflingen gewählt. Bevor jedoch die Aufgabe übernommen werden kann, ist noch die Vereidigung und Bestätigung durch den Direktor des Amtsgerichtes Seligenstadt erforderlich.

Zu den Aufgaben der Schiedspersonen gehört es Streitige Rechtsangelegenheiten zu schlichten. Dabei handelt es sich meistens um Nachbarstreitigkeiten, Beleidigungen oder um Streitigkeiten aufgrund von Miet- oder Pachtverhältnissen. Die Wahl zur Schiedsperson erfolgt für 5 Jahre.

„Jede Gemeinde hat daher mindestens ein Schiedsamt einzurichten“, erläutert die Verwaltungschefin die gesetzlichen Vorgaben, die auch genau festlegen, welche Voraussetzungen für eine Wahl notwendig sind. Besondere juristische Kenntnisse sind jedoch nicht erforderlich.

Nach der erfolgten Vereidigung von Frau Kuhn sind beide Schiedsämler in Mainhausen wieder vollständig besetzt.